

アンジェリカ だより

園長より

思いのまま、感じるままに思い切り夏を遊びきった子供達！この暑い夏と一緒に乗り切った仲間同士の絆は、これまで以上に強いものになったのではないでしょうか。

9月は、運動会への取り組みが中心となる月です。仲間と同じ目標に向かって作り上げる子供達の運動会。少しだけ難しいことにも挑戦し、出来たことを皆で喜び合い、認め合う。そんな取り組みになってほしいと思っています。

まだまだ暑い日が続きますので、体調管理には十分注意し、安全第一で取り組んでまいります。

**幼児クラスの合同保育**

毎年、プール開きと同時に始まっている幼児3クラスの合同保育。給食前からオヤツまで、ひとつのお部屋でみんなで過ごしました。いつもと違った雰囲気で始めのうちはソワソワしていますが、日に日に闇わりが増えて、大きいクラスの子ども達が小さい子のお手伝いをしてあげる姿が自然と増えたり、小さいクラスのお友達はお兄さんお姉さんのかっこいい姿を真似しきちんと座れるようになったり、歯磨きが上手になりました。異年齢時と一緒に過ごすことは刺激が沢山です。とても大切な時間となりました。

プール遊び 夏の間のご協力ありがとうございました！

泥遊びもさることながら、やはりプールも大好きな子ども達。乳児クラスのお友達は元気に幼児クラスのお友達はもっと元気に激しく全身びしょ濡れになって楽しみました。プール開きの頃はまだお水が少し怖かったお友達も、終わりのころにはみんなで一緒に楽しむ姿が見られました。時々、乳児さんが幼児さんの大きなプールの方に遊びに来て一緒に遊んでいたりもしていましたよ。今年も楽しい夏をすごせました。

夏の間、持ち物や健康連絡票の記入などのご協力ありがとうございました。

卒園児がボランティアに来てくれました

中学生になった卒園児が、夏休みの間にボランティアとしてお手伝いに来てくれています。今年は6名が、大きく立派に成長した姿を見せてもらいました。幼児クラスと一緒に遊んでもらう子ども達も大喜び。一番大きな年長さんも、思いっきり甘えられ、とても嬉しそう。卒園生が来てくれることはとても嬉しい、これからも卒園生の活躍が楽しみです。

10月の行事予定

6日（土）運動会	13日（土）14日（日）	予備日
9日（火）10日（水）	身体測定	
10日（水）	おはなし会	
17日（水）	誕生会	
19日（金）	避難訓練	
15日（月）～ 26日（金）	個人面談	
26日（金）	バス遠足 年中・年長	
31日（水）	お芋掘り 年中・年長	

30年度下半期の行事予定

12月 8日（土）	お楽しみ会
3月16日（土）	卒園式

※ 詳細はお手紙、ホワイトボードでお知らせいたします

保健コーナー**～RSウイルス感染症～**

8月は、発熱や咳でのお休みされる方が多くみられました。9月に入ても、感染症に注意してまいります。ご協力お願い致します。

これからの季節に出てくる疾患のひとつRSウイルス感染症。RSウイルスは感染すると、発熱・鼻水・咳など、風邪に似た症状が見られます。軽い症状で済むことが多いですが、乳児がかからると重症化しやすく、細気管支炎（息を吐くときにゼーザー・ヒューヒューと息をする）や肺炎などの呼吸器症状を発症することもあります。何度も感染しますが、そのたびに免疫ができ、症状も軽くなっています。

もしかしたら…

- 早めに受診し、こじらせないようにしましょう。
- 適度な室温と湿度を心がけましょう。
- 嘔吐や下痢を繰り返している時は脱水症状を起こさないように、水分補給をしましょう。
- 体温や体に異常がないか、こまめに確認しましょう。

**災害時の連絡について ～9月1日は防災の日です～**

防災の日にちなみ、9月3日にテスト配信を行います。内容の確認と送達確認をお願いいたします。
※大災害が起きた場合、子ども達の安全確保・施設内の安全確認、修復を優先しますので
メール送信までに多少時間がかかることが予想されます。

**～お知らせ～**

ほし組担任の村上和美が、この度めでたく入籍いたしました。村上から織屋へ変わりました。今年度中は村上のままで働きます。よろしくお願ひいたします。





ゆめ組	今月の目標： 体を動かして遊び楽しや気持ち良さを味わう。 戸外や室内で好きな遊びを十分に楽しむ。
	プール遊びを経験し、上へ下へとまわったゆめ組さん。少しづつみんなが大きくなりました。ハイハイもスピードアップてきて行動範囲が広がり、活発に動いて遊び姿が見られます。水遊びでは初めは不安な表情が見られましたが、保育者と一緒に少しずつ水に触れることで水の感触や冷たさを楽しめようになり、回数を重ねるごとに笑顔も見らるるようになりました。今日は園庭に出て体を動かしたり散歩に出掛けたりと体を自分で感じながら遊びたいと思います。

にじ組	今月の目標：秋の自然に角あれ、体を動かして遊びよう!!
	はじめは怖がっていた「いい泥を代も、回数を重ねるごとに慣れて、「もっとおれをかいて~」とアーチー万引きに!! お腹に水がかかると、空気が進まずになり、成長を感じますごくお腹がトンボを見つけると、指を差して教えてくれたり、手こね!! と喜いかけたりと、出探しやお肚遊びやばやきなどたくさんあります。9月は、お散歩に行ったり、秋を見つけたりと、体調に気を付ながら、お肚遊びを楽しめたいと思いま~ン

はな組	今月の目標：保育者や友達と一緒に全身を使った遊びを楽しむ。
	大好きなプール遊び、泥遊びが終了し、少し淋しい様子のはな組さんですが、今年の夏も水にはたくさん触れて遊び、幼稚組のプールにも入ることができるて、また一つ大きく成長できただのではと思います。水着の準備やカード記入のご協力、ありがとうございます~ました。9月は、よい運動会の練習が始まります!! はな組みんなで力を合わせて頑張っていきたいと思います。今月もよろしくお願ひ致します。

つき組	今月の目標： レベルのある遊びに挑戦したり 全身を使った運動遊びをしたのしよう⑤
	長いよりであつたい間だった夏...プール、泥遊び、合同保育が終りました。子どもたちは「もう合同終わりなの?」とちよびりさけしきですが、この夏の経験を通して色々な場面で成長が見られる時期もあります。来月の運動会に向けて、よい練習がスタートをひとりが自分のベースで意欲的に「このしく取り組んでいきたい」と思っています。まだまだ暑い日々続きますが、皆で頑張っていきますよ~♪

ほし組	今月の目標： 自分の力を出し、色々なことに挑戦しよう!!
	"あつあつ間に8月も本番わらわせたね"としじけと言語していく子どもたち。春、夏になりましたね。さて、次の大規模行事は...運動会!! 運動会に向けて本番慣れ始めります。パラバルーン、親子競技にリレーと去年とは違う新しいことに挑戦。つまずいてしまったこともありますせんが、クラスの皆と一緒に張ろうという気持ちで大切に行っていきたいと思ひます。

そら組	今月の目標： 保育園生活最後の運動会＊毎日の練習を頑張り、みんなで一つのものをやり隊ごとに達成感を味わおう!!
	とっても暑かった夏が終わり、プール、泥遊び...と夏なりでは遊びを思い切り楽しんだ子どもたちは、一回り大きくなつたように感じます。その大きくなつた心と体で、今は運動会に向けてソーラン節を練習中! 憧れのあのカツコイ踊りを自分たちもできると、喜びを感じているうえで、練習にも気合いが入っています。これから、組体操やリレーの練習も始めていきます。難しい壁にぶつかることもあるかもしれないですが、クラス20人で力を合わせて取り組み、自信に繋がるような運動会にしたいと思います!!

たんぽぽ組	今月の目標： 外遊びを楽しむ!
	本当に早い8月でございます。たんぽぽ組のみどり達は、プールに(よいものやー)といつ子が下くへ2回(ゆく)遊びました。今年はいつもより幼稚園園児の和(ゆが)りが下く幼稚園クラスに入り、保育園での生活も経験してまい後へ。おかけておいて(ゆが)りから、じんじん(ゆが)りへおとせんが増えていくところを預けています。今月は(ゆが)りとお待ちして、大人(ゆが)りが楽しめ(ゆが)るおとせんが取り入れて行きたいです。